

Pressestelle, Freitag, 8. Juni 2012

---

## "Arbeitskreis Integration"

Zu einer öffentlichen Veranstaltung lädt der „Arbeitskreis Integration“ für 12. Juni, 19:00 Uhr in den großen Saal im Haus für die Jugend, Rodaustraße 16, ein. Dr. Walter Kindermann, Leiter der Abteilung Integration im Hessischen Ministerium der Justiz, für Integration und Europa referiert unter dem Titel „Über die Einheit in der Vielfalt“. Hintergrund der Veranstaltung ist der Beschluss der Stadtverordnetenversammlung, einen interfraktionellen Arbeitskreis mit der Fortschreibung des Integrationskonzeptes der Stadt Mühlheim von 2003 zu beauftragen. Dieser Arbeitskreis konstituierte sich im Januar 2012. Ihm gehören Stadtverordnetenvorsteher Harald Winter, Bürgermeister Daniel Tybussek, Mitglieder aller in der Stadtverordnetenversammlung vertretenen Parteien, der Ausländerbeirat, das Integrationsbüro und die Frauenbeauftragte der Stadt Mühlheim an. Von der Diskussion mit Dr. Kindermann und den Gästen verspricht sich der Arbeitskreis Integration wichtige Impulse für die Aktualisierung des Integrationskonzeptes. Alle an Fragen der Integration von Zugewanderten und deren Nachkommen Interessierte sind herzlich eingeladen!